



Envoyé en préfecture le 14/12/2018
Reçu en préfecture le 14/12/2018
Affiché le 
ID : 081-200034056-20181127-D2018_147-DE

DELIBERATION DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE DE LA COMMUNAUTE DE COMMUNES DU LAUTRECOIS - PAYS D'AGOUT

Séance du 27 novembre 2018

L'an deux mille dix-huit et le vingt-sept novembre à vingt heures trente, le conseil communautaire s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Raymond GARDELLE.

PRESENTS : MM COMBET - CURETTI - FAGUET - FOURES - TACCONE - VERNHES - VIALA D. - MIMES DURIS - FADDI - FRANCES - GILBERT - KAZIMIERCZAK - RABOU - RICARD - MM ALBA - ALBERT - BARBARO - BARBERA - BENAZECH - BOUTIE - BRESSOLLES - CASTAGNE - COLOMBIER - DELOUVRIER - LENCOU - MAZARS - MEYSSONNIER - SEGUR - VANDENDRIESSCHE - VIALA B.

*Mme Marie-Chantal BATUT a donné procuration à Mme Catherine RABOU.
Mme Alexandra TAILLANDIER a donné procuration à M. Edouard DELOUVRIER.*

N° 2018/147

Objet : EHPAD La Grèze : approbation du dépôt de deux dossiers à l'appel à initiatives 2019 lancé par la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie (CFPPA) du Tarn

Monsieur le Président informe les membres de l'Assemblée de l'appel à initiatives 2019 lancé par la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie (CFPPA) du Tarn sur la thématique « Mise en œuvre d'actions collectives de prévention de la perte d'autonomie, à destination des personnes âgées de 60 ans et plus, vivant sur le territoire du Tarn ».

Monsieur le Président précise que l'EHPAD La Grèze située à Montdragon propose de déposer deux dossiers répondant à cet appel à initiatives à savoir :

- Un dossier sur la thématique « La mémoire dans tous ses états ! »
- Un dossier sur la thématique « Je bouge, donc je suis »

Monsieur le Président fait ensuite lecture des deux projets et propose aux membres du Conseil de Communauté d'approuver le dépôt de ces dossiers par l'EHPAD La Grèze dans le cadre de l'appel à initiatives 2019 lancé par la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie (CFPPA) du TARN.

Après en avoir délibéré, le Conseil de Communauté, à l'unanimité :

- approuve le dépôt de deux dossiers (« La mémoire dans tous ses états et « Je bouge, donc je suis ») par l'EHPAD La Grèze dans le cadre de l'appel à initiatives 2019 lancé par la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie (CFPPA) du TARN,
- donne tout pouvoir à Monsieur le Président pour la mise en œuvre de la présente délibération.

Fait et délibéré, les jours, mois et an que dessus
Pour copie conforme.

Acte rendu exécutoire après dépôt en
Sous-Préfecture le 14 décembre 2018.



Le Président,

Raymond GARDELLE

